

ABSTRAK

Shehah Maylani, 1740210084, Analisis Penyampaian Pesan Dakwah Profesor Quraisy Syihab dalam Channel Youtube Najwa Shihab #Islam yang Disalah Pahami.

Pada era modern ini dimana teknologi semakin berkembang pesat, berdakwah tidak hanya dilakukan di atas mimbar, namun juga banyak dilakukan di sosial media. Sosial media menjadi sesuatu hal yang marak digunakan oleh berbagai kalangan dan tidak terbatas oleh waktu juga usia. Salah satu sosial media yang dipakai untuk berdakwah adalah Youtube.

Youtube membuat siapapun mudah mengakses tayangan-tayangan video yang akan ditonton. Selain itu, dakwah melalui Youtube juga jauh lebih bisa dijangkau oleh para kalangan milenial ataupun seluruh masyarakat. Berdasarkan Latar belakang diatas, maka rumusan masalah yang peneliti ambil adalah: 1) Bagaimana pesan dakwah terkait aspek akidah yang disampaikan dalam video bertema Islam yang disalah pahami? 2) Bagaimana pesan dakwah terkait aspek syariah yang disampaikan dalam video bertema Islam yang disalah pahami? 3) Bagaimana pesan dakwah terkait aspek akhlak yang disampaikan dalam video bertema Islam yang disalah pahami?.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan analisis isi dimana teknik penelitian untuk membuat rumusan kesimpulan dengan mengidentifikasi dalam suatu teks untuk memperoleh gambaran isi pesan komunikasi dakwah yang dilakukan untuk mendapatkan gambaran dengan suatu media youtube yang mengunggah video ceramah. Dalam tahap analisis data, peneliti memulai dengan mengumpulkan kata-kata atau teks yang sudah dikumpulkan melalui metode dokumentasi (dengan langkah-langkah yang sudah dijelaskan sebelumnya). Selanjutnya, peneliti membaca dan mempelajarinya dengan seksama, dan langkah selanjutnya adalah menganalisisnya. Dalam analisis isi (content analysis) adalah penelitian yang bersifat pembahasan mendalam terhadap isi suatu informasi tertulis atau cetak dalam media massa. Analisis konten ialah suatu teknik yang sistematis untuk menganalisis makna pesan dan cara mengungkapkan pesan. Penganalisis tidak hanya tertarik pada pesan itu sendiri, tetapi pada hal-hal yang lebih luas, yakni proses dan dampak komunikasi

Terdapat juga bentuk pesan dakwah yang terkandung pada tayangan Islam Yang Disalahpahami diantaranya (1) manusia harus berilmu dan memahami landasan agama, (2) manusia harus saling toleransi, (3) manusia diciptakan untuk beribadah kepada Allah, (4) manusia harus melihat suatu hal dari berbagai sudut pandang, (5) dan Islam melarang pemborosan sekalipun itu dalam kebajikan

Kata Kunci : Pesan, Dakwah, Youtube, Quraisy Shihab.